



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	0	18/08/2022	LEGISLATIVO

## **En caso 'Alito Moreno' contamos con todas las evidencias de enriquecimiento ilícito: Sansores**

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, aseguró que cuentan con todas las evidencias para demostrar el enriquecimiento ilícito de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, durante su gestión al frente del estado, y por ello solicitaron su desafuero a la Cámara de Diputados.

“Ya tenemos todas las evidencias para demostrar que hay un enriquecimiento ilícito y fulminante porque nada más cuando uno ve en qué tiempo logró hacer estas fortunas es para quedarse verdaderamente anonadado”, dijo la gobernadora.

Aseguró que realizaron una investigación “muy seria” de la cual estuvo al frente el fiscal Renato Sales Heredia, por no lo que no quisieron anticiparse a la solicitud de desafuero hasta tener perfectamente integrado el expediente.

Confió que los legisladores actuarán con responsabilidad ante la petición para quitarle la inmunidad procesal al también presidente de la Comisión de Gobernación a fin de proceder penalmente contra él.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-caso-alito-moreno-contamos-con-todas-las-evidencias-de-enriquecimiento-ilicito-sansores>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

18/08/2022

LEGISLATIVO

**EXCELSIOR**

**EXCELSIOR**



marle que el único nombre que se ha conocido oficialmente únicamente es una figura de paja de intereses mucho más grandes en una liga de complicidad que llega directamente a la oficina de **Manuel Bartlett**, en la CFE.

Nombres como los de **Régulo Zapata** y su hijo, el senador de Morena **Armando Guadlana** y otros que se han visto beneficiados con contratos multimillonarios sin asignación por parte del gobierno federal, sin ninguna forma de transparencia.

#### REMATE POÉTICO

A toda esta tragedia hay que sumarle una más, quizá más grave, pero seguramente más persistente. Habrá ido el Presidente de la República con una larga serie de promesas buscando capitalizar políticamente la tragedia, viendo por el espejo retrovisor la realidad. Pasará el dolor y se convertirá en resignación para las familias de los mineros atrapados. Todo quedará igual como un día antes que esta mina colapsara.

Después de la tragedia de Pasta de Conchos, los que hoy están en el gobierno prometieron que ellos representarían una transformación; sin embargo, siguen en deuda. Repartieron muchas culpas vacías. Trataron de hacer ver al entonces secretario del Trabajo, **Javier Lozano**, como un indolente e incapaz.

La pregunta sería: qué opinión tienen de **Luisa Alcalde**, quien, de ser ciertas sus afirmaciones previas, sería mucho peor: ella conoció la situación de los mineros y no ha hecho absolutamente nada para mejorarla. ¿En qué estuvieron mejor los mineros de Sabinas con los de Pasta de Conchos?

Esta mujer, como inteligentemente puntualizó el *Padre del Análisis Superior*, es un fantasma más de esta administración que parecería estar dejando pasar el tiempo para regresar al despacho familiar, aprovechando la gran lista de contactos que ha venido haciendo durante este año.

Vínculos que la acercan cada vez más con impresentables como **Napoleón Gómez Urrutia**, quien parecería estar convencido de que los mineros únicamente sirven para pagar cuotas que lo hagan todavía más multimillonario.

Quizá el Presidente de la República vuelva a citar el poema *Discurso a Cananea*, de **Carlos Pellicer**, como lo hizo en un aniversario más de los llamados mártires de Cananea quienes, según la historia oficial, prendieron la mecha de la Revolución Mexicana. Sin embargo, el PAS no encuentra diferencia entre ellos con los de Pasta de Conchos y ahora con los de Sabinas. Los empresarios, sume a los líderes sindicales y dirigentes de empresas estatales, siguen amasando fortunas inconfesables con el dolor de otros.